



DECLARATION de CONFORMITE CE
EC DECLARATION OF CONFORMITY

Nous (We) NAVICOM

Adresse 20 rue des Cayennes
Address 78700 CONFLANS STE HONORINE
France

Déclarons sous notre pleine responsabilité que le produit ci-dessous est conforme aux exigences essentielles de la Directive Européenne

1999/5/CE pour les équipements de Radio et les terminaux de Télécommunications avec reconnaissance mutuelle

Declare, under our sole responsibility that the product identified in this declaration and to which this declaration relates, is in conformity with the essential requirements of European directive:

1999/5/EC on Radio equipment and Telecommunication
Terminal equipments and the mutual recognition of their conformity.

Nom du produit
Product name

VHF RT 550 DSC
NAVICOM RT550DSC VHF Transceiver

Application

VHF Class D Maritime NON GMDSS
Marine DSC Class D VHF for NON GMDSS application

Ce produit a été testé selon les normes ci-après dans le cadre de la procédure de conformité de la directive (annexe 2) et par application des normes standard harmonisées suivantes :

This product has been assessed to conformity procedure Annex 2 of the directive and by application of the following standard :

VHF
RADIO

EN 301 025-1 V1.3.1 (2007-02)
EN 301 025-2 V1.3.1 (2007-02)
EN 301 025-3 V1.3.1 (2007-02)

EMC

EN 301 843-1 V1.2.1 (2004-06)
EN 301 843-2 V1.2.1 (2004-06)

Ce produit RT550 DSC a fait l'objet d'un avis d'organisme notifié N°87119-578379 par le LCIE, établi au titre de l'article 3 de la directive 1999/5/CE du 9 mars 1999 (examen de type)

This product RT550 DSC received a statement of opinion N°87119-578379 from LCIE, established in accordance to article 3 of 1999/5/EC directive of 9 March 1999 (type examination).

Marquage/Mark : **CE ! NB_{nr} :** **0081**

Appliqué sur le produit, l'emballage et la notice utilisateur
Fixed on product, package and operator manual

Signature
Signatory

Nom SOARES Christophe
Name
Titre President
Title
Société NAVICOM
Company
Adresse ZA DES BOUTRIES
Address 78700 CONFLANS STE HONORINE

NAVICOM Siège Social
SAS au Capital de 250 000,00 €
ZA des Boutries - 78704 CONFLANS CEDEX
Tél 01 39 72 19 90 / Fax 01 39 19 28 98
Siret 318 122 439 0025 / Code APE 518 J

Date

20/03/2008